

# Sommaire

<i>Jérémie 3:16</i>	ii
<i>Préface de Patrice Bouriche</i>	iii
<i>Introduction de Jarl Alé de Basseville</i>	v
1 L'Arche de Gabriel	1
2 La deuxième tentative	15
3 Le voyage en Antarctique	20
4 Le rédempteur eschatologique Mahdi arrive	25
5 La mission du Père Oleg Artyomov	29
6 Le Patriarche Cyrille et le Pape François	41
7 Le patriarche Cyrille en Antarctique	47
8 Quelle était la véritable mission de Cyrille ?	55
9 À propos du pseudo-pape François	59
10 À propos de l'anathème Cyrille	66
11 L'intronisation de Vladimir Poutine	69
12 John Kerry s'envole pour l'Antarctique	79
13 L'Antarctique est sous la garde des archanges	95
<i>Conclusion</i>	103

## Jérémie 3:16

« Lorsque vous aurez multiplié et fructifié dans le pays, En ces jours-là, dit l'Éternel, On ne parlera plus de l'arche de l'alliance de l'Éternel; Elle ne viendra plus à la pensée; On ne se la rappellera plus, on ne s'apercevra plus de son absence, Et l'on n'en fera point une autre. »

## Préface de Patrice Bouriche

Guy Boulianne, auteur, éditeur et journaliste québécois, est reconnu dans le monde francophone pour la richesse de ses travaux d'investigation relatifs aux élites parasitaires qui ambitionnent d'accomplir les prophéties apocalyptiques jusqu'au chaos final.

La pertinence de ses articles sourcés a fait de son site de « réinformation » une référence incontournable des résistants du monde francophone, notamment depuis la mise en œuvre de la fausse pandémie covidienne construite autour d'objectifs messianistes destinés à corréler chaque événement aux écrits bibliques. Et c'est justement à travers cette thématique « biblique » que Guy Boulianne nous propose une nouvelle enquête passionnante à travers son nouvel ouvrage intitulé *L'Arche de Gabriel : De La Mecque à l'Antarctique*.

En tant que natif du Soleil en « vrai » Scorpion, soit le signe associé depuis l'époque sumérienne à la porte des enfers<sup>1</sup>, Guy Boulianne invite les lecteurs à découvrir l'histoire trop méconnue de la mythique « Arche de Gabriel » découverte sur le site de La Mecque, remarquable par son fameux Cube Noir de Saturne. Ainsi la découverte de cette « arche »

---

<sup>1</sup> Au niveau du vrai signe de naissance de Guy Boulianne, différents mythes sumériens, akkadiens et babyloniens font référence au signe du Scorpion comme étant la porte des enfers, notamment les étoiles du dard proches de l'axe du centre de la Voie Lactée. C'est justement au niveau de ces longitudes que se trouve, à moins de 2° près, son Soleil natal. Ereshkigal, déesse des enfers qui est la Vénus du Scorpion, ou les « hommes-scorpions », gardiens de l'entrée du monde souterrain associé aux enfers, sont autant de mythes rattachant le Scorpion aux ténèbres, mais aussi aux mystères.

d'énergie sur ce site particulièrement magnétique permet-elle de mieux comprendre pourquoi ce haut lieu attira des millions de pèlerins bien avant la construction de ce Cube. Le tragique incident "magnétique" qui se produisit à La Mecque lors de l'opération de déplacement de l'Arche survint étrangement le jour où le Pape François annonça à New-York que la vie de Jésus-Christ « *s'est achevée dans l'échec* », « *dans l'échec de la croix* ».

La volonté d'avoir déplacé l'Arche de Gabriel vers l'Antarctique, soit cet hémisphère Sud corrélé au monde souterrain et aux enfers par les Kabbalistes (et qui n'est autre que l'hémisphère de naissance du Pape François), avait-elle un objectif énergétique aux desseins matériels ou spirituels ?

L'enquête de Guy Boulianne se chargera d'y répondre !

Patrice Bouriche  
*auteur & astrologue*  
[www.patrice-bouriche.com](http://www.patrice-bouriche.com)

## Introduction de Jarl Alé de Basseville

L'arche : le symbole de la lumière. « La fin est un début en soi ». Parmi le décorum de ces dernières années, Guy Boulianne a choisi d'écrire un livre comme une *voix off* d'un documentaire qui révélerait de terribles secrets. En effet Guy Boulianne décide de poser des questions, de tout mettre sur la table, de proposer à ses lecteurs — tel un philosophe aguerri — tout en leur laissant le soin de faire leur propre opinion.

Le lecteur a le choix de se faire sa propre conclusion, telle une thèse, un doctorat philosophique et métaphysique, vous plongeant dans les abîmes d'une recherche abstraite et inconsciente qui laisse, telle une rivière, un flot de sang qui parcourt les secrets de notre histoire. Parjures des faux sentiments religieux basés sur une politique toujours de plus en plus exacerbée, détenue par des soi-disants sages ou maîtres du monde, se prenant ou désirant être au niveau de Dieu.

Toujours la même volonté de cette élite qui, au-delà de l'argent et du pouvoir humain, est prête à tout sacrifier pour toucher l'œuvre de Michel Ange.

Tous les jours vous vous plaignez de ne pas avoir les sources qui vous permettent d'avoir votre libre arbitre et il est évident que Guy Boulianne revient sur un point primordial qui est ni plus ni moins celui de la librairie privée du Vatican qui officiellement n'existe pas. Mais n'y a-t-il pas des raisons ? Et est-ce que l'homme est prêt à entendre, dans un monde d'individualisme et de jeux non subtils, où les politiciens sont devenus des marionnettes à la solde de l'élite ?

Le besoin des chefs d'État de prouver leur spiritualité est le manque total de la ressource absolue dont parlait Diogène à Alexandre le Grand lors de la prise du pouvoir... des syllogismes utilisés du matin au soir pour bannir votre pensée.

Guy Boulianne décide de vous en dire plus sur ce que vous ne savez pas, ce qui se passe au-delà de votre imagination et dont personne ne veut parler pour différentes raisons, car vous seriez bien sûr discriminés en tout genre. Le savoir a toujours fait peur (exemple : la terre était plate). Vous pouvez le voir à travers les âges et tout ce que les organes du pouvoir ont refusé d'approuver et de reconnaître comme vérité.

À la recherche de la porte de l'enfer :

*Flammas eius lúCIFER matutínus invéniat:  
ille, inquam, lúCIFER, qui nescit occásum.  
Christus Filius tuus,  
qui, regréssus ab ínferis, húmáno géneri sérénus illúxit,  
et vivit et regnat in sæcula sæculórum.  
R/ Amen.<sup>2</sup>*

Jarl Alé de Basseville  
Normand de Heidmark  
[www.utopianmagazine.com](http://www.utopianmagazine.com)

---

<sup>2</sup> L'Exsultet ou Exultet selon la graphie en usage dans les éditions antérieures à 1920 (en latin Praeconium Paschale) est le premier mot d'un chant latin en usage dans la liturgie de la nuit de Pâques. Il se traduit en français par « *Que l'Étoile du Matin qui ne se couche jamais trouve cette flamme encore allumée : le Christ, cette Étoile du Matin, qui est revenu d'entre les morts, et a répandu sa lumière paisible sur toute l'humanité, ton Fils, qui vit et règne pour toujours et à jamais. Amen.* »: <https://liturgie.catholique.fr/lexique/exultet>

## L'Arche de Gabriel

*« Il y a des pays pour les enfants, d'autres pour les hommes, quelques-uns pour les géants. » — Jean-Guy Pilon*

**L**e 11 octobre 2015, le président de la Fédération de Russie Vladimir Poutine a eu de nouveaux entretiens avec le ministre de la Défense d'Arabie saoudite Mohammed ben Salmane à Sotchi. Au cours des quatre derniers mois, il s'agissait de la deuxième série de négociations de ce genre. Les participants se sont déjà rencontrés à Saint-Pétersbourg le 18 juin 2015. Un mois plus tard, Vladimir Poutine rencontrait à son tour le roi d'Arabie saoudite, Salmane ben Abdelaziz Al Saoud, lors d'une réunion bilatérale à huis clos lors du sommet du G20 à Antalya, le 16 novembre 2015. Le 19 février de l'année suivante, les mêmes dirigeants ont eu une conversation téléphonique.

Ces rencontres sont extraordinaires, quatre fois en sept mois pour mener des négociations personnelles avec le leader de l'Arabie saoudite, un État hostile à l'URSS depuis 1938, puis à la Russie ! L'histoire ne s'en souvient pas depuis la formation du royaume saoudien. Apparemment,

le sujet des discussions était trop important et urgent. Et ce ne sont certainement pas les événements syriens, car les préparatifs des réunions et les réunions elles-mêmes ont commencé bien avant l'opération militaire en Syrie. D'ailleurs, politiquement, le royaume saoudien est une marionnette américaine et n'a pas droit à une politique indépendante. Quelles étaient alors les questions en discussion ? Les sujets de ces réunions ont été divulgués à la presse en janvier 2016, et ils sont directement liés au sort de notre monde.

En fait, ces réunions ont été préparées dès qu'un ancien manuscrit sur l'Arche de Gabriel a été trouvé en Russie. Pour le grand public, il a été précisé qu'au cours des réunions, les parties ont confirmé la coïncidence des objectifs sur la situation en Syrie. Et le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a noté « *la présence de très bonnes opportunités dans divers domaines, notamment l'économie, les investissements, la coopération militaro-technique. Les plans correspondants seront mis en œuvre.* » À son tour, le ministre saoudien des Affaires étrangères Adel al-Jubeir a déclaré que les pourparlers avaient été aussi francs que possible. Il a également remercié la partie russe « *pour la chaleur de la rencontre et l'hospitalité* » et a noté « *le caractère constructif et franc de la conversation et de la rencontre* ». Et il a également exprimé l'espoir que l'Arabie saoudite poursuivra le dialogue avec la Russie dans les semaines à venir sur les sujets discutés à Sotchi.

Voyons maintenant quelle était cette « chaleur de la réunion ».

On assistait à l'époque à un rapprochement clair entre l'Arabie saoudite et la Russie, qui a commencé de manière particulièrement intense à l'automne 2015, sur fond de forte détérioration des relations entre l'Arabie saoudite et les États-Unis.

La discorde entre l'Afrique du Sud et les États-Unis, menaçant de détruire l'ensemble du système financier et économique occidental, défie toute explication raisonnable. Mais puisqu'il n'y a pas d'explications rationnelles, il faut se tourner vers le domaine de l'irrationnel.

L'explication est étayée par de nombreux faits et événements, mais beaucoup sembleront très fantastiques. Habituellement, de telles versions sont renvoyées à la section des théories du complot, où il est d'usage d'y renvoyer tout événement qui ne rentre pas dans le cadre de la matrice d'information imposée à l'humanité. L'auteur de ces informations, qui explique clairement le sens des événements, est une certaine société "Sorcha Faal", souvent présentée comme une femme, qui a plus d'une fois fourni des explications hors normes sur les événements qui se déroulent dans le monde.

Le journaliste Alexandre Nikishine écrit dans le journal russe "Колокол России" (La Cloche de Russie) : *« Connaisant, pour le moins, le scepticisme de nombreux consommateurs d'informations familiers avec ses analyses envers cette société, j'ai lu plusieurs critiques de Sorcha Faal par des scientifiques et des analystes sérieux, j'en ai interviewé plusieurs personnellement et j'ai étudié les opinions d'autres spécialistes déjà publiées sur Internet... La plupart des répondants ont exprimé l'opinion unanime que cette société possède réellement des informations extrêmement sérieuses, a le niveau d'analyse le plus élevé, et par ses publications initie des opérations d'information en réseau très sérieuses qui sont capables d'influencer les événements géopolitiques.*

*« Seuls quelques analystes de très haut niveau travaillant dans des organisations sérieuses, et non assis devant les claviers d'ordinateurs portables dans les rédactions des médias et des instituts portant leur nom, peuvent évaluer le sens de ces opérations. Les opinions des répondants ne différaient que dans l'évaluation de l'affiliation départementale de Sorcha Faal - FSB, CIA, NSA, MI-5, etc. Mais tout le monde s'accorde à dire que cette organisation qui, dit-elle, a une conscience étonnante de ce qui se passe au Kremlin, reflète avant tout la lutte au sein des élites occidentales. »<sup>3</sup>*

---

<sup>3</sup> Александр Никишин : « Тайная роль России в разладе между США и саудитами ». Колокол России, 24.11.2016: <https://bit.ly/3EgRzrf>

Pour sa part, Vasily Voropaev écrit dans le journal russe Izvestia : « *Internet regorge littéralement de sites de toutes sortes de sociétés secrètes avec des noms bizarres qui retracent leur histoire à des temps légendaires ou du moins semi-légendaires. Cependant, Sorcha Faal parle non seulement d'anciennes prophéties, mais aussi de politique moderne. Il s'agit d'une très grande collection d'actualités constamment mise à jour à partir de sources ouvertes et "exclusives" de Sorchi Faal elle-même.* » Les messages de Sorchi Faal sont accompagnés d'une déclaration : « *Les gouvernements occidentaux et leurs agences de renseignement font activement campagne contre les informations contenues dans ces documents afin de ne pas semer la panique parmi leurs citoyens en lien avec les nombreux changements catastrophiques sur Terre et les événements futurs. Les Sœurs de Sorcha Faal sont fortement en désaccord avec cette position et considèrent que chaque personne a le droit d'apprendre la vérité.* » Le spécialiste dans le domaine de la guerre de l'information et doyen de l'académie diplomatique du ministère russe des Affaires étrangères, Igor Panarin, explique : « *Bien sûr, les services secrets sont à l'origine du projet [Sorchi Faal], mais il est encore difficile de comprendre qui exactement : le MI6 britannique, le Mossad, la CIA, la DIA (US Department of Defense Intelligence Agency) ou la National Security Agency américaine, par exemple.* »<sup>4</sup>

Les autorités saoudiennes avaient donc des informations selon lesquelles l'important document appelé « Instructions de l'archange Gabriel au prophète Mahomet » était conservé en Russie. Les soldats russes l'auraient sauvé en 1204 lors du pillage de la cathédrale Sainte-Sophie de Constantinople (aujourd'hui Istanbul) des mains des croisés catholiques romains et transféré à l'Église orthodoxe russe pour être conservé. Le 18 juin 2015, le ministre de la Défense d'Arabie saoudite (et futur prince héritier), arrivé à Saint-Petersbourg, a voulu récupérer

---

<sup>4</sup> Василий Воропаев : «Зачем иностранный спецназ напал на базу ГРУ в Тамбове?». Известия, 9 октября 2009: <https://iz.ru/news/353999>